



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

A 65

Question écrite n° 125057

Texte de la question

M. David Habib attire l'attention de Mme la ministre de l'écologie, du développement durable, des transports et du logement sur l'absurdité de la mesure qui a conduit à l'effacement de la direction de Saragosse sur la signalisation autoroutière de l'A 65, ouverte depuis un an. La loi qui a dicté cette mesure n'est jamais appliquée et on peut constater sur beaucoup de tronçons d'autoroutes françaises situés à plus de 400 Kms de la capitale française l'indication de la direction de Paris. Les autorités espagnoles et aragonaises considèrent cette décision vexatoire et beaucoup de béarnais qui se battent depuis des décennies pour le désenclavement de notre territoire et l'ouverture vers l'Espagne ne la comprennent pas. N'ayant reçu aucune réponse à la question publiée au *Journal officiel* le 25 janvier 2011, interrogé à de multiples reprises par les usagers à propos des morceaux d'adhésif noir pour le moins surprenants masquant le nom de la capitale de l'Aragon sur les panneaux autoroutiers, il lui demande si elle entend montrer sa volonté d'ouverture et de communication au-delà des frontières de notre pays en revenant sur cette décision.

Données clés

Auteur : [M. David Habib](#)

Circonscription : Pyrénées-Atlantiques (3^e circonscription) - Socialiste, radical, citoyen et divers gauche

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 125057

Rubrique : Voirie

Ministère interrogé : Écologie, développement durable, transports et logement

Ministère attributaire : Écologie, développement durable et énergie

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 20 décembre 2011, page 13204

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)